

Von: Präventionsbüro der Polizeizone Eifel [pravention@eifelpolizei.be]

Gesendet: Mittwoch, 14. März 2012 15:16

An: 'Ralf Voigt'

Betreff: AW: Eifelpolizei: Motorradtouren

Sehr geehrter Herr Voigt,

Eine Gruppe von 15 Motorrädern benötigt keinerlei Genehmigung um in Belgien fahren zu dürfen.

Die allgemeine Straßenverkehrsordnung findet hier einfach ihre Anwendung.

In der Hoffnung Ihnen mit dieser Information geholfen zu haben, verbleiben wir, mit freundlichen Grüßen,

PHI Robert ROMMES

Verkehrsbüro

Polizeizone EIFEL